

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Pendekatan Penelitian**

Metode penulis gunakan didalam penelitian ini yakni pendekatan kualitatif. Tujuan penelitian kualitatif adalah agar mengidentifikasi serta memahami pentingnya individu atau kelompok individu terhadap isu-isu sosial atau kemanusiaan. Upaya penting yang dilakukan dalam penelitian kualitatif ini yaitu mengajukan pertanyaan dan mengikuti protokol, meminta peserta untuk memberikan data spesifik, menganalisis data secara induktif untuk beralih dari subjek tertentu ke subjek yang lebih luas, dan menguraikan signifikansi data. (Kusumastuti, 2019)

D Tarigan (2015) Penelitian kualitatif pada dasarnya bersifat deskriptif, sering kali menggunakan analisis induktif, dilakukan di lingkungan alami, dan biasanya menghasilkan data kualitatif.

#### **B. Lokasi dan Waktu Penelitian**

##### **1. Lokasi Penelitian**

Pemerintah Kota Medan yaitu Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kota Medan yang berlokasi di Jalan Kapten Maulana Lubis No.2 Ex. Petisah Tengah, Kecamatan. Medan Petisah, Kota Medan, Sumatera Utara, menjadi tempat penelitian ini dilakukan.

##### **2. Waktu Penelitian**

Pelaksanaan penelitian ini dijalankan didalam waktu 6 bulan, mulai bulan Januari 2023 - Juni 2023. Adapun jadwal peneitian yakni:

## **C. Sumber dan Jenis Data**

### **1. Sumber data**

#### **a. Data Primer**

Data berasal melalui sumber awal, sering juga disebut dengan sumber primer, dianggap sebagai data primer. Informasi ini bersifat pribadi dan belum diposting online (Sarwono, 2006). Observasi peneliti dan informasi yang diperoleh dari wawancara sumber menjadi sumber data utama untuk penelitian ini.

#### **b. sekunder**

Data sekunder yakni data dimana telah tersedia sehingga kita tinggal mencari dan mengumpulkan (Sarwono, 2006). Sejarah umum Kantor Walikota Makassar, susunan organisasi, pembagian tugas, visi, maksud dan tujuan merupakan contoh data sekunder yang dikumpulkan dalam kasus ini.

### **2. Jenis Data**

Peneliti memakai metode penelitian data kualitatif untuk mengumpulkan data penelitian ini. Data yang disampaikan dengan kata-kata, frasa, atau tanpa menggunakan angka-angka disebut sebagai data kualitatif. Pertanyaan yang sudah termasuk jawabannya, misalnya sangat tepat, sesuai, tidak pasti, tidak pantas, dan sangat tidak pantas. Wawancara langsung dengan organisasi pemerintah daerah di Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kota Medan memberikan data kualitatif untuk penelitian ini.

## **D. Teknik Pengumpulan Data**

Teknik pengumpulan data serta informasi dimana dijalankan Studi ini dapat memperkuat dan memvalidasi analisis ketika berbicara tentang temuan dan data penelitian yang andal dan benar.

Adapun teknik pengumpulan data dimana dipakai didalam penelitian ini yakni: (Suyitno, 2018)

### 1. Observasi

Untuk menjaga ketidakberpihakan, observasi adalah suatu cara atau metodologi pengumpulan data primer dengan melihat secara dekat item datanya. Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kota Medan menjadi tempat observasi.

### 2. Wawancara

Wawancara adalah suatu diskusi terencana, seringkali melibatkan dua orang atau lebih, dengan tujuan untuk mengetahui lebih banyak atau mendapatkan jawaban atas hal-hal yang terjadi. Wawancara dilakukan melalui penggunaan sesi tanya jawab antara informan atau subjek penelitian dan peneliti. Untuk mendapatkan penjelasan mengenai kondisi dan skenario sebenarnya, teknik ini dilakukan dengan melakukan wawancara langsung serta mendalam pada pihak berkepentingan serta mengenai langsung.

### 3. Dokumentasi

Dokumen adalah kumpulan penting informasi tertulis dalam bentuk data yang dapat dengan mudah diakses, ditulis, dibaca, disimpan, dan dibagikan dalam penelitian. Itu tidak dibuat atas permintaan peneliti untuk tujuan penelitian, dan berisi semua data penelitian secara rinci.

## **E. Analisis Data**

Penelitian ini menggunakan analisis deskriptif kualitatif, yaitu pendekatan penelitian yang menggabungkan deskripsi verbatim atau tertulis dari calon saksi dan pelaku. Tahapan analisis data yang digunakan didalam penelitian ini konsisten analisis data kualitatif model Miles (Sugiyono, 2009) yakni:

### 1. Pengumpulan Data

Ketika seorang peneliti mengumpulkan data, mereka harus melakukannya secara tidak memihak dan akurat sesuai dengan temuan observasi lapangan dan wawancara.

## 2. Reduksi Data

Proses reduksi data melibatkan identifikasi elemen-elemen kunci yang mendukung tujuan penelitian. Reduksi data merupakan jenis analisis yang membantu peneliti menemukan temuan observasi dengan lebih mudah dengan cara mengorganisasikan, mengklasifikasikan, mengarahkan, dan membuang informasi yang tidak perlu. Hasil akhirnya adalah gambaran yang lebih jelas dari data yang telah direduksi.

## 3. Penyajian Data

Penyajian data yakni kompilasi informasi terorganisir dimana dapat digunakan untuk mengambil keputusan dan tindakan. Data dianalisis dan disajikan dalam bentuk matriks, jaringan, atau visual agar dapat dipahami.

## 4. Pengambilan Keputusan atau Verifikasi

Pengambilan keputusan ataupun verifikasi informasi mencakup penarikan kesimpulan atau verifikasi setelah materi disampaikan. Keputusan berdasarkan reduksi dan penyajian data dapat digunakan untuk verifikasi, memberikan tanggapan terhadap permasalahan yang dibahas dalam penelitian.